

Sostiene Coordinador de Inmunizaciones de la Disa Jaén  
**“VACUNÁNDOSE CONTRA EL VPH SE PREVIENE EL CANCER DE CUELLO  
UTERINO”**

“El cáncer de cuello uterino es la principal causa de muerte en las mujeres en nuestro país y se puede prevenir con la aplicación de la vacuna contra el Virus de Papiloma Humano (VPH) a niñas que cursan el 5to grado de primaria”, resaltó el Enf. Wilmer Vicente Abad, Coordinador de Inmunizaciones de la Sub Región de Salud Jaén.

El profesional de la salud reiteró que a las niñas se les ha dado en el colegio consentimientos informados para que le entreguen a sus padres y madres de familia u apoderados y estos autoricen se vacune a las menores y puedan así protegerlas del cáncer de cuello uterino.

“La vacuna contra el VPH es la forma más segura y eficaz para evitar el cáncer de cuello uterino”, remarcó Vicente Abad. Subrayó además que esta vacuna es gratuita y responde a una estrategia nacional y mundial que se usa en 125 países cuya calidad está garantizada por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Son dos las dosis que se tienen que aplicar. “Anteriormente se aplicaban tres dosis en seis meses, ahora tan solo dos son las necesarias contra el virus de papiloma humano, que es el causante del cáncer del cuello uterino”, agregó el Coordinador de Inmunizaciones de la Disa Jaén.

Como se sabe la Sub Región de Salud Jaén viene llevando adelante la campaña de vacunación en las Américas que inició el 20 de marzo y se prolonga hasta el 30 de abril, cuyo propósito es vacunar a población objetivo, como son las niñas de 5to. grado de primaria contra el VPH.

**DATO**

En el Perú, cada día mueren 8 mujeres con cáncer de cuello uterino.

